

## Un spectateur comblé !

Lors d'une interview récente, un membre du public des Petits As, amateur de tennis, a partagé son enthousiasme pour l'événement et son expérience sur place. Il a tout d'abord salué l'infrastructure de l'événement, la qualifiant d'« agréable » et parfaitement adaptée à l'accueil des spectateurs. Selon lui, l'aménagement des espaces et la qualité des installations contribuent grandement à l'ambiance conviviale qui règne tout au long du tournoi.

Mais ce qui a particulièrement retenu son attention, ce sont les activités sportives proposées en marge des matchs. « C'est vraiment bien pensé, car en plus des compétitions de tennis, il y a des activités comme l'escalade et le trampoline. C'est une excellente manière de varier les plaisirs et de profiter pleinement de la journée, » a-t-il souligné. Ces options sportives ajoutent une dimension ludique à l'événement et permettent aux spectateurs, petits et grands, de se divertir autrement, tout en restant dans l'univers sportif.

Concernant l'organisation du tournoi, ce spectateur a également exprimé sa satisfaction : « L'événement est très bien organisé. Tout est fluide, bien signalé, et on se sent bien pris en charge. C'est agréable de voir un tel niveau de professionnalisme. »

Bien qu'il ait découvert l'événement par ses nombreuses activités annexes, le principal attrait pour lui reste les matchs de tennis. Passionné par ce sport, il est venu principalement pour assister aux performances des jeunes talents. Et son appréciation ne s'est pas fait attendre : « Les matchs sont vraiment superbes, on voit des jeunes joueurs incroyablement talentueux. L'intensité des rencontres est impressionnante et c'est fascinant de suivre l'évolution de ces futures stars. » Ce témoignage d'un spectateur comblé montre à quel point les Petits As savent créer une expérience unique pour leur public, mêlant sport, divertissement et une organisation de qualité. Une recette gagnante qui fait le bonheur des visiteurs chaque année.



## Grande Soirée de mardi 21 !



Ce mardi 21 janvier à 20h se déroulera la présentation des délégations et la remise des médailles de la ville par M. le Maire, Gérard TREMEGE.

Cette présentation sera suivie du spectacle «Les danses de l'amour». Un spectacle unique avec 300 danseurs proposé par plusieurs écoles de danses.

Venez nombreux et profitez de cette soirée inoubliable, au cœur de l'action des «Petits As». Une belle manière de passer un moment en famille ou entre amis tout en célébrant le tennis et les écoles de danses de TARBES !



Ensemble Scolaire Pradeau-La Sède



petitsas.pls

Notre Partenaire



## Laurent COCHAIN, élu maire



Comme le veut la tradition en ouverture du tournoi des Petits As à Tarbes, un maire du Village des Partenaires est élu. Cette année, c'est Laurent Cochain, président de Keolis Grand Sud, qui a été désigné pour ce rôle symbolique.

Partenaire majeur du tournoi, la société Keolis assure le transport des jeunes joueurs et de leurs entraîneurs depuis l'aéroport de Tarbes, mais aussi vers Lourdes, où certains athlètes sont hébergés. Un service essentiel, notamment pour les joueurs de tennis en fauteuil, avec des transports adaptés à leurs besoins.

Au-delà de son engagement logistique, Keolis partage les valeurs des Petits As : accessibilité, excellence et esprit sportif. C'est dans cette logique que le maire du Village des Partenaires a été choisi.



Pipelette est réalisée par les 1<sup>ères</sup> STMG de Pradeau-La Sède



## Le sport, une leçon de vie

David Toupé, retour des JO de Paris en para-badminton

Aux «Petits As», David TOUPE, un athlète paralympique en badminton a partagé son parcours, ses défis et ses conseils pour les jeunes sportifs. David a participé aux JO de Paris. Il pratique le para-badminton depuis un grave accident. Pour atteindre ce niveau, il a dû faire des choix importants, comme passer du temps loin de sa famille pour s'entraîner et participer aux compétitions. Mais il nous dit : « Ce ne sont pas des sacrifices, mais des choix forts. » Et la fierté de ses enfants fiers lors des Jeux de Paris a donné un sens à son engagement.



Après une blessure difficile aux Jeux de Tokyo, il a abordé ceux de Paris avec l'objectif d'être en pleine forme. « Nous n'étions pas favoris, mais nous avons tout donné pour réaliser la performance le jour J. »

Le para-badminton n'étant pas professionnel, David souligne l'importance des sponsors et des partenariats. Le lycée Pradeau la Sède a mené une action aux Petits As, l'an dernier, afin d'aider David dans sa participation aux JO de Paris et nous en gardons tous un très bon souvenir !

David conseille aux jeunes sportifs de croire en eux-mêmes et d'avancer progressivement. « Si on se fixe des objectifs réalistes et qu'on garde le plaisir de jouer, on peut aller loin ». Selon lui, le plaisir est essentiel pour surmonter les difficultés.

De plus, il insiste sur les bienfaits du sport, essentiel pour la santé physique et mentale. « Le sport aide à se sentir bien dans sa tête et dans son corps, tout en prévenant certaines maladies ».

Avec persévérance et passion, cet athlète rappelle que le sport est bien plus qu'un défi personnel : c'est une école de vie et un moteur d'espoir.

## Une jeune championne en pleine ascension



À seulement 12 ans, Julia Salamon, originaire des Hauts-de-France, brille sur les courts du tournoi des «Petits As». Après un parcours impressionnant cette année, elle a remporté un match intense contre Maryia Magro, avec un score de 3-6, 6-4, 10-6, au terme d'un combat de deux heures. « L'année dernière, j'avais perdu au 1<sup>er</sup> tour des qualifications nationales, alors cette victoire a une saveur particulière », confie Julia, rayonnante. Cette année, elle a franchi toutes les étapes : les qualifications nationales, puis internationales. Julia ne compte pas s'arrêter là. Déterminée, elle promet de revenir l'année prochaine, avec l'ambition de faire encore mieux. Son rêve ? Gagner un jour un tournoi du Grand Chelem.

Avec un tel mental et une progression rapide, Julia Salamon est sans aucun doute une joueuse à suivre de près dans les années à venir.

## Les bénévoles des Petits As mis à l'honneur par la FFT

En marge de l'élection du maire du Village, la Fédération Française de Tennis a tenu à rendre hommage à celles et ceux qui font vivre les Petits As depuis de nombreuses années.



À ce titre, Philippe Belou, vice-président de la FFT, a remis la médaille de la Fédération à trois figures emblématiques du tournoi, les fondateurs : Mme Claudine Knaebel, M. Jean Claude Knaebel et M. Jacques Dutrey. À travers eux, c'est l'ensemble des bénévoles qui a été salué pour leurs engagements indéfectibles et leurs rôles essentiels dans l'organisation et le succès du tournoi.

Alors que cette 43<sup>e</sup> édition confirme une fois de plus l'excellence de l'événement, nul doute que ces passionnés continueront encore longtemps à faire briller les Petits As.

## Une passion au service du sport



À 19 ans, Martin est un arbitre de tennis passionné, avec 15 ans d'expérience dans le sport. Il n'a pas suivi de formation spécifique : « Il suffit de s'inscrire à la ligue de tennis, et ensuite de passer les différents niveaux, A1, A2, puis le badge A3 », explique-t-il.

Arbitrer, pour Martin, c'est avant tout une passion. « J'ai pratiqué le tennis pendant 15 ans, et devenir arbitre m'a permis de continuer à vivre mon amour du sport, mais d'une manière différente » Il officie désormais lors de matchs de différents niveaux, toujours avec le même engagement et respect du jeu. À 19 ans, Martin a déjà des projets pour l'avenir et compte continuer à progresser dans l'arbitrage, avec l'ambition de participer à des compétitions de plus en plus importantes.

## A vous de jouer !

VERTICAL

C-8 : Les joueurs en gagnent chaque fois qu'ils battent leurs adversaires.

F-3 : Gagné par l'un des joueurs lorsque le score est à 40-A ou égalité.

I-2 : Ils récupèrent les balles sur le terrain.

L-1 : Nom de famille de celui qui a donné son nom au tournoi de tennis international qui se déroule à Paris.

N-5 : Objet utilisé par un joueur pour frapper la balle au tennis.

P-9 : Désigne un ensemble de jeux au tennis, s'appelle aussi une manche.

HORIZONTAL

2-I : Prénom de l'homme qui a donné son nom au tournoi de tennis international qui se déroule à Paris.

5-K : Terrain de tennis.

8-E : Les joueurs la renvoient à l'aide d'une raquette.

9-K : Coup effectué du côté opposé à la main qui tient la raquette.

10-B : Ensemble de traces au sol qui délimite l'aire de jeu au tennis.

12-A : Nom donné à une partie de tennis.

12-L : Il sépare les deux parties du court de tennis.

